

## La Casa de la Juventud se va el sábado al teatro

miércoles, 21 de noviembre de 2012

El Ayuntamiento de Val de San Vicente ha organizado a través de la casa de la juventud de Unquera un evento de teatro para los jóvenes del municipio.

Los jóvenes de Val de San Vicente pueden disfrutar de esta actividad con un coste de inscripción de 2 euros que incluye el traslado en autobús al teatro y la entrada.

El próximo sábado 24 de noviembre saldrá a las 19.00 horas de la estación de autobuses de Unquera un autobús de 22 plazas para desplazar a los participantes a Torrelavega, para presenciar en el teatro Concha Espina la obra "el chico de la última fila" enmarcada dentro del festival de teatro aficionado.

La actividad pretende dar a conocer a los jóvenes del municipio el mundo del teatro dentro de la programación que la casa de la juventud tiene programada habitualmente para promover hábitos de ocio saludables entre los vecinos más jóvenes de Val de San Vicente.